



Corte de luz fue restablecido en su totalidad en la región

Debido a la contingencia, hubo una recuperación lenta de los sistemas.

Fiola Vega Molina
La Estrella

Aunque en la jornada de ayer la luz regresó a la mayoría de los hogares de Antofagasta, igualmente hubo varias intermitencias en el servicio durante el día lo que provocó que se registraran cortes de luz en algunos sectores.

Esto provocó que algunos servicios no pudieran brindar la atención a los usuarios además, de la suspensión de la reposición del agua potable (ver página 3).

Uno de esto fue la Municipalidad de Antofagasta, que algunas de su dependencias no tuvo atención al público en la jornada de ayer.

“Esta fue una emergencia bien extraña, nunca habíamos tenido un black out de estas características, o hace muchísimo tiempo, por lo tanto queda algo resentido todos los sistemas y estamos en proceso de recuperación gradual”, dijo el alcalde Sacha Razmilic en una visita a los cesfam de la comuna.

Referente a esto, la autoridad comunal señaló que todos los Cesfam de la ciudad estaban funcionando lo que dio tranquilidad a los vecinos.

La directora de Salud de la CMDS, Rossana Díaz, indicó que “el día de ayer (martes) funcionamos igual que siempre con apoyo de bombas y sistemas eléctricos que tenemos para respaldarnos. Tanto es así que los Sapus y SAR también funcionaron”.



AUTORIDADES REALIZARON COGRID PARA EVALUAR LA EMERGENCIA EN LA REGIÓN POR EL CORTE DE AGUA.

“**Estamos haciendo todas las labores adicionales con los planes de contingencia para asegurar que este suministro no vaya a tener alguna nueva caída**”

Ricardo Munizaga, director regional de Senapred.

Eso sí, cabe señalar que el Cesfam María Cristina Rojas sufrió algunas alteraciones debido a la contingencia por lo que por algunas horas no estuvo al 100% de sus fun-



EL CORTE DE LUZ AFECTÓ A LOS SEMÁFOROS EN LA REGIÓN.

ciones.

Además, Díaz también explicó que al momento de la emergencia por el corte de luz, se iniciaron todos los sistemas preventivos.

“Esto significa que no hubo pérdidas de vacunas o de medicamentos”, manifestó.

Por otra parte, el Hospital Regional de Antofagasta tuvo un funcionamiento normal dentro de todo lo que fue la contingencia.

El director del recinto de salud, doctor Antonio Zapata, dijo que todas las atenciones ambulatorias, consultas médicas y de

otros profesionales, las cirugías programadas y urgencias están funcionando en completa normalidad.

“Es importante mencionar que mantenemos la plena autonomía de funcionamiento y de reservas, tanto para el funcionamiento de los suministros eléctricos y de generadores que dependen del combustible, también el suministro de agua está en completo funcionamiento”, expresó.

Además, señaló que esperan que se mantenga en los próximos días como también las atenciones de salud.

“Las visitas a los pacientes se han normalizado así que a todos los familiares que quieren hacer las visitas, éstas están normales en los horarios habituales. Lo mismo el

Servicio de Urgencias está en completa normalidad, no hemos tenido aumentos de consultas de urgencias, se han mantenido estable a lo que es un día normal”, expresó.

LUZ

En relación a la contingencia por el corte de luz, el director regional de Senapred, Ricardo Munizaga, señaló que ya durante la tarde de ayer hubo un restablecimiento del sistema eléctrico en la región.

“Existen algunas operaciones para constatar de que efectivamente no vamos a tener caída en el sistema, así que estamos haciendo todas las labores adicionales con los planes de contingencia para asegurar que este suministro no vaya a tener alguna nueva caída”, expresó. 📍

CEDIDAS